

HINTERGRUND

Essen auf Rädern

BRIXEN (ive). Die Sozialdienste verteilen im Jahr rund 44.000 Essen auf Rädern. Der Großteil davon wird in der Küche der Seeburg zubereitet und über Freiwillige ausgeliefert. 2020 fielen 3211 Stunden und 25.336 Fahrtkilometer dafür an. Einige Essen werden auch - mit und ohne Zustellung - über den ÖBPB Zum Heiligen Geist, Josefsheim Villanders, Stiftung Seniorenwohnheim Lajen und Restaurants eingekauft. „Unsere Senioren können dort auch ohne Zustellung vergünstigt essen“, sagt Thomas Hellrigl. Das wird sogar begrüßt: Die Senioren blieben dadurch fitter, sozial eingebunden und würden aus der häuslichen Isolation geholt. „Sie werden dadurch auch später Klienten unserer Hauspflege“, sagt Hellrigl. Da es wegen der Impfpflicht auch bei den Freiwilligen Ausfälle gab, haben die Sozialdienste den „Sportwirt“ in Vahrn mit der Zustellung von rund 22 Essen auf Rädern am Tag beauftragt. Der Vertrag mit den öffentlichen Einrichtungen wurde verlängert. ©